

Date : 20/05/2014

Comment apprendre une langue étrangère efficacement ?

Par : Stéphanie Torre

Il est temps d'oublier nos complexes et nos idées reçues. Apprendre n'est pas une question d'âge, bien au contraire. La preuve par quatre.

Pourquoi sommes-nous si nuls, archi nuls, en langues étrangères quand nos voisins, eux, sont souvent polyglottes ? Depuis des décennies, la France complexe et s'interroge... Sans aucun progrès : selon les dernières études, aujourd'hui encore, plus de 50 % d'entre nous se déclare incapables de converser dans un autre idiome que le français. Pire, selon le dernier baromètre **Wall Street Institute**, un salarié sur deux avoue s'être déjà trouvé en difficultés, à cause de l'anglais, dans le cadre de son travail, et deux tiers des demandeurs d'emploi en parlent comme d'un « handicap »... Un piètre résultat à l'heure où parler une autre langue est presque une nécessité, conséquence naturelle de la globalisation et de l'internationalisation. La faute à notre chauvinisme, à notre « exception culturelle », à nos profs ? Peut-être. Sûrement même, on nous l'a tellement seriné. Mais la faute à nos propres blocages, aussi. À nos inhibitions. Et de ce côté-là, ça suffit, cessons de nous sous-estimer ! Car les recherches le prouvent : tout le monde est capable de s'y mettre et même de progresser constamment jusqu'à pouvoir échanger, parler, voyager... À condition de dépasser quelques a priori.

Évaluation du site

Le site Internet du magazine féminin Marie France diffuse des articles concernant la beauté, la mode, la culture...

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 20

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine